

Entorno

La confección mexicana sigue perdiendo trabajadores: el número de empleados cae un 1,3% en abril

Modaes
19 jun 2015 - 00:00

La moda mexicana sigue perdiendo empleados. Los trabajadores dedicados a la fabricación de prendas de vestir descendieron un 1,3% en abril, en comparación al mismo mes de 2014. La destrucción de empleo siguió el mismo ritmo que en marzo, cuando se registró el mismo porcentaje.

El número de horas trabajadas en este sector también disminuyó, con una caída interanual del 2,7% en el cuarto mes del año. Sin embargo, en abril subieron las remuneraciones un 3,8%, tras empezar a repuntar en marzo un leve 1,1%.

Según datos de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM), elaborada por el **Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi)**, también se contrajo el número de trabajadores que fabrican insumos y acabados textiles, que retrocedió un 0,4%. La misma caída sufrió el personal ocupado en el sector del curtido y acabados de cuero y piel.

Por subsectores, dentro de la industria de la moda solo repuntó el número de empleos en la fabricación de productos textiles, excepto prendas de vestir, que se incrementó un 2%. Los salarios se incrementaron en todos los subsectores menos en el del curtido y acabado de cuero y piel, donde cayeron un 2,2%.

En el conjunto de los sectores de la economía mexicana, los empleos crecieron un 3,2% en abril de 2015, las horas trabajadas lo hicieron un 4,8%, y las remuneraciones, un 0,8%.